

Ein Weinjahr aktiv begleiten

Am Samstag, 9. März, startet im Weingut Hillabrand in Hüttenheim ein Weinseminar der besonderen Art. Das Projekt »Erlebnis Weinberg« lädt Interessierte dazu ein, sich aktiv an der Hege und Pflege eines Weinbergs in Mainfranken zu beteiligen. Jeweils samstags ab 10 Uhr werden verschiedene Aufgaben erledigt. Diese ziehen sich vom Schneiden der Triebe bis zur Weinlese. Natürlich bleibt auch Zeit für Ausflüge und Verkostung. Über die Details und Konditionen informiert der Initiator des Projekts Walter Moßner telefonisch unter 0172 / 1380065 oder per Mail: info@erlebnis-weinberg.de